



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

## HUT KEMERDEKAAN RI KE- -73 DI KARAWANG

**KARAWANG, RAKA** - Upacara bendera dalam rangka HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-73 tingkat Kabupaten Karawang dipimpin langsung oleh Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana, yang bertempat di Lapangan Karawangpawitan Karawang, Kamis, (17/8/2018). Upacara peringatan HUT RI ini di hadiri oleh seluruh unsur Muspida Karawang, Kepala SKPD, jajaran ASN Kabupaten Karawang, dan peserta di ikuti oleh seluruh unsur instansi baik TNI/POLRI, ASN, Siswa/i, dan masyarakat.

Bupati mengingatkan peringatan HUT RI ke-73 bukan sekedar seremonial melainkan sebagai wujud menghargai sejarah dan proses perjuangan para pahlawan.

"Negara ini merupakan karunia yang diberikan oleh Tuhan kepada rakyat. Perjuangan nyawa, darah, pikiran dari para pahlawan terdahulu kita. Tentunya kita sebagai anak dan cucu dari pendahulu kita harus merefleksikan diri dalam mengisi kemerdekaan," ungkap Cellica.

Ia menambahkan, kemeriahan HUT RI ke-73 dirayakan dan disambut oleh seluruh masyarakat pelosok nusantara.

"Peringatan kemerdekaan ini merupakan kesadaran dari bangsa ini," katanya.

Ia juga menyebutkan dalam mengisi kemerdekaan, masyarakat harus menyadari bahwa bangsa ini merupakan yang penuh dengan persatuan, bangsa yang terus maju dengan melakukan gotong royong.

"Tidak perlu repot, kita hanya perlu berlaku dengan sikap yang baik. Kita merupakan bangsa yang bersatu, bangsa yang gotong royong. Tentu kita sadari bahwa bangsa kita ini merupakan bangsa yang

kuat," pungkasnya.

Selanjutnya, momentum peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-73 tahun 2018 dapat menyadarkan semua untuk bersatu dalam satu tekad menjadikan Indonesia sebagai negara yang dicintai rakyatnya dan disegani oleh bangsa-bangsa lain di dunia serta memberikan keamanan dan kenyamanan serta kesejahteraan bagi seluruh warga masyarakat di strata sosial manapun kita berada.

"Kami juga berharap agar seluruh aparatur dan masyarakat untuk bergandeng tangan secara bersama-sama agar bekerja keras untuk dapat menyelesaikan pembangunan di Kabupaten Karawang," ajaknya.

Sementara usai upacara berbagai kegiatan digelar, seperti kegiatan Kirab Mobil Hias dan Parade Marchingband. Pelaksanaannya dilakukan pada Jumat, (17/8) berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya dimana kirab mobil hias dan parade marchingband tidak diagendakan. Titik start untuk Kirab mobil Hias berangkat dari Tugu Proklamasi menuju Taman Makam Pahlawan Kecamatan Klari, Sedangkan untuk parade Marchingband start dari Lapangan Karangpawitan dan finis di Alun Alun Karawang.

Di sore hari, dilanjutkan dengan upacara penurunan bendera merah putih dipimpin oleh Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari dengan dihadiri Pejabat Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (ForKoPimDa) Kabupaten Karawang, Pejabat Utama Pemda Kabupaten Karawang, Pejabat Utama Polres Karawang dan Kodim 0604 Karawang. Sedangkan peserta upacara terdiri dari TNI, Polri, Dishub, Sat Pol PP, Korpri, PGRI, Pelajar dan Pramuka. (adv)



Bupati Karawang dr. Hj. Cellica Nurrachadiana memberi hormat kepada bendera merah putih.



Bupati Karawang bersama para pejabat terlihat kompak.